

ESTRUCTURA DE COSTES VERDE PASO



1. Plan de Inversión y Financiación de Verde Paso

En este apartado explicamos las inversiones necesarias para poner en marcha nuestra empresa, Verde Paso, así como la forma en la que vamos a financiar dichas inversiones.

Plan de Inversión

Para iniciar la actividad de Verde Paso necesitamos realizar una inversión total de 95.600 €. Esta inversión incluye todos los elementos necesarios para que la empresa pueda empezar a funcionar correctamente desde el primer momento.

La mayor parte de la inversión la destinamos al inmovilizado material, como el mobiliario, los equipos y otros recursos necesarios para desarrollar la actividad comercial. No realizamos inversiones en terrenos ni edificios, ya que nuestra empresa no necesita una gran infraestructura física, lo que nos permite reducir la inversión inicial y asumir menos riesgo económico.

Además, tenemos en cuenta los gastos de puesta en marcha, como la publicidad inicial, las licencias y otros gastos necesarios para comenzar la actividad. Gracias a esta planificación, Verde Paso puede iniciar su actividad en unas condiciones adecuadas.

Plan de Financiación

Para financiar la inversión inicial de Verde Paso, utilizamos una combinación de recursos propios y recursos ajenos. Hemos elegido esta forma de financiación porque nos permite disponer del capital necesario sin depender únicamente de nuestros ahorros.

Los recursos propios aportan estabilidad y compromiso con el proyecto, mientras que la financiación ajena nos permite repartir el esfuerzo económico. De esta forma, consideramos que la estructura financiera de Verde Paso es equilibrada y adecuada para una empresa de nueva creación.

2. Balance Inicial de Verde Paso

El balance inicial refleja la situación económica y financiera de Verde Paso en el momento en el que comenzamos la actividad. En él se muestran el activo, el pasivo y el patrimonio neto, cumpliéndose el equilibrio patrimonial.

Activo

En el activo incluimos todos los bienes y derechos de nuestra empresa. En el caso de Verde Paso, el activo está formado principalmente por:

- Activo no corriente, que corresponde a los bienes que vamos a utilizar durante varios años para desarrollar la actividad.
- Activo corriente, que incluye el dinero disponible y otros recursos necesarios para el funcionamiento diario del negocio.

La estructura del activo es coherente con una empresa que está empezando, ya que invertimos en los elementos básicos necesarios para poder operar desde el inicio.

Pasivo y Patrimonio Neto

El pasivo recoge las deudas y obligaciones que asume la empresa, mientras que el patrimonio neto representa las aportaciones que realizamos como socios.

En el balance inicial de Verde Paso, el patrimonio neto tiene un peso importante, lo que demuestra que la empresa parte de una situación de solvencia adecuada. El nivel de endeudamiento es moderado, lo que nos permite afrontar los primeros años de actividad con mayor seguridad financiera.

3. Cuenta de Pérdidas y Ganancias de Verde Paso

La cuenta de pérdidas y ganancias muestra el resultado económico obtenido por Verde Paso durante su primer año de actividad, comparando los ingresos con los gastos.

Ingresos de Explotación

Los ingresos de explotación proceden de las ventas que realizamos durante el primer año. Estos ingresos reflejan la actividad principal de Verde Paso y su capacidad para generar recursos a través del negocio.

Gastos de Explotación

Para desarrollar la actividad de Verde Paso, tenemos que hacer frente a distintos gastos, entre los que se encuentran:

- Aprovisionamientos
- Gastos de personal
- Alquileres y suministros
- Otros gastos necesarios para el funcionamiento del negocio

El total de los gastos de explotación asciende a 10.055,34 €.

Resultado de Explotación y Resultado del Ejercicio

Al comparar los ingresos con los gastos, obtenemos un resultado de explotación negativo, con unas pérdidas de 10.055,34 € durante el primer año. Consideramos que este resultado es normal en una empresa de nueva creación, ya que al principio los gastos suelen ser superiores a los ingresos debido a la inversión inicial y al proceso de captación de clientes.

El resultado final del ejercicio coincide con el resultado de explotación, ya que no existen ingresos ni gastos financieros relevantes. Estas pérdidas iniciales no significan que el proyecto no sea viable, sino que se encuentra en una fase de inicio y consolidación.